

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

am 12. Juli 2022 (Dienstag) findet nun (endlich) wieder auf dem Kaufland-Sportdach unser **Sportfest** statt.

An diesem Tag werden von 08.00 bis 10.15 Uhr die Schüler*innen der 1. und 2. Klassen und danach (10.15 bis 12.30 Uhr) die 3. und 4. Klassen sich mit ihren Mitschüler*innen sportlich messen und gleichzeitig mit viel Freude sportliche Spiele und Herausforderungen meistern.

Damit wir rechtzeitig beginnen können und nicht in Zeitverzug geraten, bitten wir Sie, Ihre Kinder an diesem Tag unbedingt pünktlich um 7:30 in Sportkleidung zur Schule zu bringen. Aus zeitlichen und organisatorischen Gründen findet auf dem Sportplatz nur der Schuhwechsel statt.

Nach dem Sportfest werden sich dann die Schüler*innen in der Schule umziehen.

Geben Sie Ihrem Kind an diesem Tag einen **Rucksack** oder **Tasche** mit einer **Trinkflasche** und **Frühstück** sowie **Sportschuhe**.

Jegliche Schmuckstücke (Ketten, Ohringe) und auch Armbanduhren lassen Sie noch zuhause ablegen und lange Haare zum Zopf binden. (Ohringe/Ohrstecker abkleben reicht nicht, Pflaster halten bei hohen sommerlichen Temperaturen und auf langer Zeit nicht.)

Vielen Dank.

Das Kollegium der Grundschule 3